

Hundepfote zum Krallenschneiden

Canine claw trimming paw



Bedienungsanleitung / User Manual

Art. Nr. / Item No. VET4750



Produktbeschreibung

Der Hundepfoten-Simulator wurde entwickelt, um das korrekte Schneiden der Krallen bei Hunden zu erlernen und zu üben. Der realistische Silikonabguss der Pfote ermöglicht die Simulation des Vorgangs sowie möglicher Komplikationen wie Blutungen. Mit dem Trainer können Anwender die Anatomie der Hundekralle sowie Unterschiede zwischen verschiedenen Krallentypen kennenlernen.

Das Set besteht aus:

1. Stabile Basis zur Fixierung des Modells
2. Silikonabguss einer Hundepfote
3. Set mit Krallen zur Installation:
 - Normale schwarze Krallen (NB)
 - Normale transparente Krallen (NC)
 - Lange schwarze Krallen (LB)
 - Lange transparente Krallen (LC)
4. Blutähnliche Flüssigkeit
5. Spritze zum Befüllen des „Blut“-Reservoirs

Product Description

The dog paw simulator is designed for learning and practicing the correct technique of cutting a dog's claws. The realistic silicone paw cast allows simulation of the procedure and related situations, such as potential complications like bleeding. The trainer enables users to learn about the anatomy of the claw and the differences between various types of canine claws.

Kit Contents

1. Stable base for securing the model
2. Silicone cast of a dog paw
3. Set of nails for installation:
 - Normal black (NB)
 - Normal clear (NC)
 - Long black (LB)
 - Long clear (LC)
4. Blood-mimicking fluid
5. Syringe for filling the „blood“ reservoir



Lernfunktionen:

- Training der korrekten Technik des Krallenschneidens beim Hund
- Kennenlernen verschiedener Krallentypen bei Hunden
- Realistischer Austritt von „Blut“, wenn die Prozedur unsachgemäß und unvorsichtig durchgeführt wird.
- Schulung im Umgang mit Blutungen
- Möglichkeit, das Verbinden einer Hundepfote zu erlernen

Vorbereitung zur Anwendung

1. Platzieren Sie den Trainer auf einer stabilen, ebenen Oberfläche.
2. Befestigen Sie die gewählten Krallen gemäß der Montageanleitung am Pfotenmodell.
3. Befüllen Sie mithilfe der Spritze das System für blutähnliche Flüssigkeit mit einer kleinen Menge der mitgelieferten Flüssigkeit.
4. Schützen Sie den Bereich um den Simulator vor eventuellem Flüssigkeitsaustritt während des Trainings.
5. Bereiten Sie geeignete Werkzeuge zum Krallenschneiden sowie passende Verbandsmaterialien vor, falls ein Erste-Hilfe-Training vorgesehen ist.

Educational Features:

- Training in the correct technique of dog claw cutting
- Learning about the different types of dog claws
- Realistic discharge of „blood“ when the procedure is not done correctly
- Learning how to react to bleeding
- Ability to learn how to bandage a dog's paw

Preparation for Use

1. Place the trainer on a stable, flat surface.
2. Attach the chosen claws to the paw cast according to the assembly instructions.
3. Using the syringe, fill the blood-mimicking fluid system with a small amount of the provided liquid.
4. Protect the area around the simulator in case of fluid leakage during training.
5. Prepare appropriate claw-cutting tools and bandaging materials if first-aid training is planned.



Trainingsanleitung

1. Stellen Sie sicher, dass alle Komponenten korrekt installiert sind und der Trainer einsatzbereit ist.
2. Halten Sie die Pfote mit einer Hand sicher fest, um sie zu stabilisieren.
3. Schneiden Sie mit der anderen Hand vorsichtig die Krallen exakt gemäß der empfohlenen Technik ab.
4. Achten Sie besonders darauf, das Krallenbein (Quick) nicht zu verletzen, insbesondere bei dunkel gefärbten Krallen – das realistische Modell ermöglicht das Üben der Identifikation und das gezielte Meiden dieses empfindlichen Bereichs.
5. Wenn „Blut“ austritt, wenden Sie hämostatische Maßnahmen an und versorgen Sie die Wunde.
6. Leeren und reinigen Sie nach dem Training die Silikonelemente und lassen Sie sie gründlich trocknen.

Reinigung und Pflege

- Nach jedem Gebrauch das Reservoir mit der blutähnlichen Flüssigkeit entleeren.
- Alle Silikonteile sollten mit warmem Wasser von Hand gereinigt werden; keine scheuernden Reinigungsmittel verwenden.
- Getrocknete Teile an einem trockenen Ort, fern von Wärmequellen und direkter Sonneneinstrahlung aufbewahren.

Training Instructions

1. Ensure all components are properly installed and the trainer is ready for use.
2. Hold the paw securely with one hand to stabilize it.
3. Using the other hand, carefully trim the claws following the recommended technique.
4. Take special care not to damage the claws quick, especially when working with dark-colored claws – the realistic model allows for practicing identification and avoiding this sensitive area.
5. If „blood“ appears, apply hemostatic techniques and dress the wound.
6. After your training session, empty and wash the silicone elements and allow them to dry thoroughly.

Cleaning and Maintenance

- After each use, empty the blood-mimicking fluid reservoir.
- All silicone parts should be hand-washed with warm water; do not use abrasive cleaners.
- Store dried elements in a dry place, away from heat sources and sunlight.

Warnhinweise und Sicherheit

- Der Trainer ist ausschließlich für Ausbildungszwecke bestimmt.
- Verwenden Sie keine echten Gewebe, keine biologischen Flüssigkeiten und keine scharfen Werkzeuge außerhalb handelsüblicher Krallenzangen.
- Der Trainer darf nur unter sorgfältiger Aufsicht eines Erwachsenen oder Ausbilders verwendet werden.

Warnings and Safety

- Trainer intended for educational use only.
- Do not use real tissues, biological fluids or sharp tools beyond standard nail clippers.
- The trainer should always be used under adult or instructor supervision.



EXPERTS IN MEDICAL EDUCATION

Erler-Zimmer GmbH & Co.KG

Hauptstraße 27 · 77886 Lauf · Germany

T +49 (0)7841 / 67191-0 · F (0)7841 / 67191-99

info@erler-zimmer.de

www.erler-zimmer.de

Follow us!

